

Se repartirán más de un millar de regalos y 800 kilos de caramelos

LOS REYES MAGOS LLEGAN A CABALLO A VILLANUEVA DE LA CAÑADA

Vva. de la Cañada, 3 de enero.- El Ayuntamiento villanovense última los preparativos ante la llegada este viernes, 5 de enero, de los Reyes Magos. Melchor, Gaspar y Baltasar-a caballo y acompañados por sus pajes reales- partirán a las 18:30 horas del aparcamiento del C.E.I.P María Moliner (Avda. de la Rioja). La comitiva recorrerá la avenida Gaudí hasta llegar al Centro Cultural La Despernada, en cuyo interior Sus Majestades de Oriente recibirán a todos los niños del municipio para escuchar sus peticiones y obsequiarles con un regalo. Se repartirán- según fuentes reales- más de un millar de regalos. Previamente, los Reyes acudirán a visitar a los mayores de la residencia Sanyres, ubicada en el municipio.

Carrozas

La Cabalgata de Reyes estará compuesta por una docena de carrozas, desde las que se repartirán más de 800 kilos de caramelos, confeti y serpentina. Las carrozas irán adornadas con motivos navideños pero también harán referencia al mundo de los cuentos y los cómics. Así, los asistentes podrán disfrutar con un belén viviente pero también con Pinocho, Asterix y Obelix, Peter Pan y los piratas. “Desde el Ayuntamiento invitamos a nuestros vecinos a disfrutar de la Cabalgata y agradecemos a empresas, asociaciones y voluntarios su labor porque gracias a ellos podemos hacer felices a niños y mayores”, destacó la concejal de Cultura, Ana Luisa Delclaux.

Seguridad

Una quincena de agentes, miembros de la Policía Local y Guardia Civil, velarán por la seguridad del recorrido y se encargarán de desviar el tráfico por las calles aledañas. Además, en el dispositivo, participarán diez voluntarios de la Agrupación de Protección Civil de Villanueva de la Cañada.

Dispositivo de limpieza



El Ayuntamiento reforzará los servicios de mantenimiento y limpieza con el fin de de conservar limpia la vía pública en todo momento. Para ello, se ha establecido un operativo, compuesto por diez operarios municipales y tres barredoras, encargado de limpiar todo el recorrido.

Nota de prensa